

# Frische Musik bei schwüler Hitze

Die Vitus Gospel Voices begeistern ihr Publikum beim Nachtkonzert in der Pfarrkirche

■ Von Svenja Höchster

**Kriftel.** Trotz schwüler Hitze sind am Samstag viele Besucher zum Nachtkonzert „Happy Day“ gekommen. Zu den Gospel-Klängen fächelt sich das Publikum in St. Vitus mit den Programmheften Luft zu. Doch spätestens beim zweiten Lied reißt die Musik alle mit und aus dem Fächeln wird begeistertes Mitklatschen. Immer wieder wippen Füße, manch einer wagt sogar ein kleines Tänzchen. Happy Days, also glückliche Tage, sind das Thema des Abends und der vorgetragenen Lieder. Und diese Freude merkt der Besucher auch dem Chor an, der mit ganzem Herzen dabei ist.

Die Vitus Gospel Voices haben unter der Leitung von Andreas Winckler beliebten Klassikern neu-

en Schwung vermittelt. Auch das bekannte Amazing Grace erklingt im flotten Bigband-Sound. Eine Neuerung hat Winckler bei diesem Konzert eingeführt. Die Band agiert diesmal nicht neben dem Chor, sondern dahinter. Das, so der musikalische Leiter, soll für einen besseren Klang sorgen. Alle Achtung: Das Ergebnis konnte sich hören lassen.

## Ehrengäste

An diesem Abend gibt es im Publikum auch ein paar besondere Gäste. Die Vitus Gospel Voices und der Arbeitskreis Flüchtlingshilfe haben sich zusammengetan und einer Gruppe aus dem Krifteler Flüchtlingsheim ermöglicht, das wunderbare Konzert kostenlos zu besuchen. Auch sie werden von den an-

steckenden Rhythmen mitgerissen und haben sichtlich Spaß.

Am Ende des Konzertes gibt es immer wieder Ovationen, was das Publikum in den Genuss dreier Zugaben bringt. Diese kommen aus dem Repertoire des Chores, wie etwa Shout it out. Der Schwung bleibt auch nach dem Konzert erhalten, selbst die älteren Zuhörer lassen beim Rausgehen noch ein bisschen die Hüften schwingen.

Wer jetzt Lust bekommen hat, kann noch dieses Jahr in den Genuss eines Konzertes kommen. Am Sonntag, 4. Oktober, 16 Uhr, steht in der Pfarrkirche ein Orgelkonzert für Kinder an, am Sonntag, 15. November, 18 Uhr, das traditionelle Konzert bei Kerzenlicht.

Unter [www.VitusundCaecilia.de](http://www.VitusundCaecilia.de) gibt es weitere Informationen.



Starker Auftritt: Der Gospel-Chor von St. Vitus.

Foto: Gerhard Jaeger